

# 学年通信

2020年7月31日



## 明日から夏休み♪

コロナの影響で例年より短くなってしまった夏休みですが、短くなったからこそ、今まで以上に有意義に過ごしてほしいと思います。制限もあり、不自由に感じる面もあるかもしれませんが、制限のある中でどれだけ有意義に過ごせるか、どれだけ楽しめるか、こんな時じゃないとしないようなアイデアや工夫で乗り切してほしいと思います。また、1学期で学習したことを家でじっくり復習したり2学期で学習するところを予習したりして、2学期からも余裕を持って学習に取り組めるようにしておきましょう。

また、今日の学年集会でも話がありましたが、夏休みの重点目標も意識して過ごしてください。

### 【夏休みの重点目標】

- み …身だしなみを整えて！
- そ …ソーシャル・ネットワーキング・サービス（SNS）に注意！
- あ …安全に気をつけて！（コロナや危険から身を守る）
- じ …自主的に計画を立てて行動しよう！

## 学年目標が決定しました！

今年の学年目標について各クラスで話し合い、その案を総務委員が委員会に持ち寄り、決定しました！それは・・・

**Light** ～学校を導く光となれ～

です！

1年生の頃は先輩たちに引っ張ってもらっていたけれど、これからは自分たちがこの東中を引っ張っていくんだ！という気持ちを込めて。道しるべになるような明るい光に一人ひとりがなれますように！

## 8月の予定

3日（月）～6日（木）	三者懇談	※健康観察表を忘れずに。
17日（月）～21日（金）	午前中授業	
24日（月）	6時間授業開始	※給食開始
31日（月）	1学期最終日	



